

LE SOUVERAIN PONTIFE ET LE " SILLON "

LE 11 septembre, le Pape a accordé une audience spéciale aux délégués du *Sillon*, présentés par S. Em. le cardinal Vivès y Tuto.

M. Marc Sangnier, président du *Sillon*, a lu l'adresse que voici :

« Très Saint-Père,

« Les angoisses de la France n'ont pas tué l'espérance dans nos œuvres. Les nouvelles générations qui montent à la vie s'apercevront enfin que les rêves de fraternité et de justice sociale ne peuvent devenir réalité sans la force divine que le Christ est venu apporter au monde. La démocratie que nous voulons travailler à fonder réclame impérieusement le catholicisme pour préciser, fortifier, orienter et discipliner ses aspirations.

« Nous venons donc, Très Saint-Père, au nom de tous les groupements du *Sillon* répandus dans toute la France, au nom des milliers d'hommes et de jeunes gens qui ont donné leur vie à cette tâche d'apostolat et de conquête, proclamer hautement notre attachement et notre inviolable fidélité au Christ et à son Eglise.

« Nous voulons être parmi tous vos fils les plus respectueux et les plus religieusement soumis.

« Nous n'avons nullement la prétention injustifiée de solliciter de Votre Sainteté une préférence exclusive pour les méthodes propres du *Sillon* ni une confirmation formelle de notre confiance en l'avenir de la Démocratie en France.